

## Wagub Riza: Capaian Vaksinasi Booster di Jakarta Tertinggi

JAKARTA (IM) - Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria menyebut pencapaian vaksinasi Covid-19 dosis ketiga atau booster di DKI Jakarta tercatat tertinggi dibanding provinsi lain se-Indonesia.

“Sejauh ini Jakarta provinsi yang paling banyak menyumbang vaksinasi booster,” kata Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria, di Jakarta, Selasa (15/3).

Meski begitu, pihaknya akan terus menggalakkan vaksinasi Covid-19 dosis ketiga termasuk bagi warga lanjut usia.

“Pasti kami akan terus proaktif. Tidak cuma Pemprov tetapi didukung TNI-Polri dan pihak swasta seperti juga pihak lain. Ini menjadi kebutuhan kita bersama apalagi diberikan secara gratis,” ucapnya.

Berdasarkan data Pemprov DKI Jakarta, capaian vaksinasi booster di Ibu Kota mencapai 1,64 juta hingga Senin kemarin.

Untuk vaksinasi Covid-19 dosis pertama mencapai 12,4 juta atau 123,3% dari target 10 juta orang dan vaksinasi dosis kedua mencapai 10,4 juta atau 103,9%.

Sedangkan capaian vaksinasi booster secara nasional berdasarkan data Satgas Covid-19 mencapai 14,6 juta per Senin kemarin.

Sementara itu, vaksinasi Covid-19 dosis ketiga terus digencarkan untuk menghadapi varian Covid-19 di

Jakarta.

Khusus bagi penerima jenis Moderna pada vaksin pertama dan kedua, kini bisa mendapatkan booster dengan cara mendaftar melalui aplikasi JaKi di beberapa lokasi di Jakarta.

Kepala Dinas Kesehatan Provinsi DKI Jakarta, Widyastuti menjelaskan, untuk penerima vaksin primer Moderna, hanya bisa booster dengan Moderna.

“Vaksinasi booster merupakan hal penting sebagai upaya pengembalian imunitas tubuh dan proteksi klinis yang menurun, serta untuk meningkatkan perlindungan bagi tubuh dengan kondisi pandemi yang masih ada seperti saat ini,” katanya.

Untuk itu, masyarakat diimbau segera vaksinasi Covid-19 dosis ketiga minimal 3 bulan jarak dari dosis kedua.

Rumah sakit dan tempat umum yang kini melayani booster vaksinasi bagi penerima Moderna untuk dosis satu dan dua yaitu:

1. RSKD Duren Sawit  
Setiap hari kerja jam 08.00-13.00 (200 kuota JaKi per hari)
2. RSUD Tarakan  
Setiap hari kerja jam 08.00-13.00 (200 kuota JaKi per hari)
3. RS St. Carolus Salemba  
Senin-Jumat, 21-25 Maret 2022 (1.100 kuota JaKi per hari)
4. Mal Kota Kasablanka  
Senin-Jumat, 28 Maret-1 April 2022 (1.100 kuota JaKi per hari). ● yan

# 4 | Metropolis

IDN/ANTARA



## SIDAK KE GUDANG

### DISTRIBUSI MINYAK GORENG

Seorang pegawai membongkar muat kardus berisi margarin di gudang PT Salim Ivomas Pratama di Tanjung Priok, Jakarta, Selasa (15/3). Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi, Usaha Kecil dan Menengah (PPKUKM) DKI Jakarta bersama Polda Metro Jaya melakukan inspeksi mendadak (sidak) di gudang tersebut untuk memastikan kewajiban memproduksi sebanyak 350 ribu liter minyak goreng per bulan yang akan didistribusikan kepada masyarakat.

# Warga Kampung Akuarium: Semoga Pembangunan di IKN tak Menggusur

Warga Kampung Akuarium sangat senang wilayahnya bisa menjadi perwakilan DKI Jakarta untuk dibawa ke IKN. Ini sebagai pengingat agar pemerintah memperhatikan masyarakat dalam melakukan pembangunan berbagai proyek, dan jangan sampai memarginalkan dan menggusur masyarakat.

JAKARTA (IM) - Tanah dari Kampung Akuarium, Penjaringan, Jakarta Utara, yang dibawa ke titik nol Ibu Kota Nusantara, diharapkan menjadi pengingat bahwa pembangunan oleh pemerintah jangan sampai memarginalkan dan menggusur masyarakat.

Harapan itu disampaikan Ketua Rukun Tetangga (RT) di Kampung Akuarium, Topas Juanda. “Semoga pembangunan di sana tidak memarginalkan warga dan tidak menggu-

sur yang ada di sana. Semoga pembangunan di sana tidak meresahkan masyarakat di Kalimantan dan ibu kota baru,” kata Topas, Selasa (15/3).

Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan sebelumnya telah membawa langsung sampel tanah ke IKN, di Kabupaten Penajam Paser Utara, Kalimantan Timur. Meski tak memahami makna pastinya, tetapi menurut Topas, langkah Anies memilih tanah di Kampung Akuarium itu terkait

dengan peristiwa yang pernah terjadi di kampung tersebut. Kampung Akuarium yang dibangun kembali oleh Anies ialah kampung yang dahulu digusur oleh Gubernur DKI Jakarta, Basuki Tjahaja Purnama atau Ahok pada 11 April 2016. Penggusuran dilakukan karena Ahok ingin membangun sheepile di tempat berdirinya bangunan warga di samping Museum Bahari dan Pasar Ikan untuk mencegah banjir rob ke daratan.

“Mungkin maknanya penting (pengambilan tanah dari Kampung Akuarium) yaitu dari tergusur dan dibangunkan kembali,” kata Topas. Topas menuturkan, tanah yang dibawa ke IKN diambil dari satu titik. Tanah tersebut diambil oleh ibu-ibu warga Kampung Akuarium dan dimasukkan ke tempat yang dibawa petugas protokol Gubernur. “Jadi kemarin itu protokolnya membawa tem-

pat, sekitar dua tempat dan diambil oleh ibu-ibu, tepatnya dicangkul untuk dibawa Pak Anies siangnya,” ujar Topas.

Topas menambahkan, warga Kampung Akuarium sangat senang wilayahnya bisa menjadi perwakilan DKI Jakarta. Dia pun berharap agar tanah Kampung Akuarium yang dibawa ke IKN menjadi pengingat agar pemerintah memperhatikan masyarakat dalam melakukan pembangunan proyek tersebut. “Setidaknya ada pesan moral yang disampaikan di IKN bagaimana agar pemerintah tidak semena-mena di sana untuk masyarakat kecil,” kata dia.

Sebelumnya, Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan mengaku memilih tanah Kampung Akuarium untuk dibawa ke IKN dengan harapan pembangunan kota baru tersebut tidak memarginalkan rakyat kecil. “Tanah dari Kampung Aquarium menghadirkan harapan bahwa pembangunan

kota baru yang akan dijadikan ibu kota ini hendaknya tidak memarginalkan rakyat kecil dan justru nyata-nyata akan memberikan kemajuan dan kebahagiaan bagi semua, khususnya rakyat kebanyakan,” kata Anies, dikutip dari akun Instagram-nya, @aniesbaswedan, Minggu (13/3).

Pengambilan tanah dari Kampung Akuarium berkaitan dengan permintaan Presiden Joko Widodo agar seluruh gubernur di Indonesia membawa tanah dan air dari daerah masing-masing ke IKN.

Air dan tanah itu kemudian dimasukkan ke dalam kendi bernama Kendi Nusantara yang terbuat dari tembaga. Secara filosofis, penyatuan tanah dan air dari seluruh Indonesia itu bermakna seluruh daerah mendukung pembangunan IKN Nusantara. Makna lainnya, IKN merupakan milik seluruh bangsa, dari Sabang sampai Merauke. ● yan

FOTO: MADONG LUBIS, INTERNATIONAL MEDIA, MINGGU (6/3)



## BETONISASI JALAN DIPERTANYAKAN

Pekerjaan Betonisasi Jalan Baru Cipendawa, Bojongmenteng, Rawalumbu, Kota Bekasi, Jawa Barat dipertanyakan. Pasalnya, saat pelaksanaan pekerjaan dimulai hingga selesai, tidak ada papan nama yang terpasang. Sehingga kegiatan itu menimbulkan berbagai spekulasi di masyarakat.

## MUNCUL VARIAN DELTACRON

### Wagub DKI: Tunggu Informasi Kemenkes

JAKARTA (IM) - Covid-19 varian Deltacron atau kombinasi Delta dan Omicron menjadi perhatian khusus. Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria mengatakan masih menunggu informasi tersebut dan tidak mau mendahului Kementerian Kesehatan.

“Ya itu masih dievaluasi kita masih tunggu ya informasi tersebut. Kita serahkan kepada Kemenkes kami menunggu kami tidak ingin mendahului semua terkait potensi adanya virus Deltacron, nunggu info Kemenkes,” kata Ariza, Selasa (15/3).

Ariza menekankan bahwa Aparatur Sipil Negara (ASN) di lingkungan Pemprov DKI harus bisa menjadi contoh bagi masyarakat.

“Pasti kita di jajaran DKI kan harus lebih hati-hati, harus menjadi contoh, jajaran ASN di DKI Jakarta harus

menjadi contoh bagi masyarakat,” ujarnya.

Sebelumnya, Juru Bicara Pemerintah untuk Covid-19, Dokter Reisa Broto Asmoro mengingatkan, Deltacron bukan virus baru, melainkan varian gabungan (rekombinan) dari varian Delta dan Omicron.

Reisa menerangkan, jika varian Deltacron merupakan hasil replikasi dari seseorang terinfeksi secara bersamaan dengan dua virus yaitu Delta dan Omicron. Terkait gejalanya dia mengatakan tidak berbeda, artinya sama saja dengan gejala SARS-COV-2 umumnya.

“Jadi gejalanya sama-sama seperti SARS-COV-2, gejalanya sama-sama untuk menyerang tubuh kita. Kita wajib mematuhi protokol kesehatan secara ketat,” kata Reisa Broto Asmoro dalam Siaran Schat. ● yan

# Warga Kampung Susun Akuarium Bayar Biaya Perawatan dan Operasional Rp170.000/Bulan

JAKARTA (IM) - Ketua Koperasi Akuarium Bangkit Mandiri (ABM), Diani mengatakan, warga di Kampung Susun Akuarium, Penjaringan, Jakarta Utara dikenakan biaya Rp 170.000 per bulan. Biaya tersebut terdiri atas perawatan gedung sebesar Rp 100.000 dan kebutuhan operasional Rp 70.000. “Untuk warga kami tetapkan (membayar untuk) pembiayaan dan perawatan (gedung) sebesar Rp 170.000,” ujar Diani saat dihubungi, Selasa (15/3).

Meskipun terdapat biaya perawatan gedung dan operasional, pemerintah juga masih memberikan subsidi ke

Kampung Susun Akuarium. Menurut Diani, subsidi dari pemerintah tersebut untuk biaya operasional gedung, seperti listrik koridor dan fasilitas umum. “Untuk subsidi listrik koridor dan fasilitas umum benar (dari pemerintah),” tutur dia.

Diani mengatakan, saat ini ada 103 orang kepala keluarga (KK) yang tinggal di unit kampung susun tersebut. “Ada 103 KK (yang tinggal di unit Kampung Susun Akuarium), tapi ada yang kosong 4 unit,” ujar dia.

Empat unit yang kosong itu digunakan sebagai unit usaha koperasi, yakni dijadikan guest house. Menurut dia, 4

unit kosong yang dijadikan guest house itu sudah menjadi kesepakatan warga.

Termasuk mereka yang akan masuk ke Kampung Susun Akuarium tahap 2 yang belum rampung pengerjaannya.

“Ini kesepakatan dalam rapat warga, karena warga yang masih di luar tunggu nanti tahap 2 selesai. Kalau dikasih ke warga yang di luar tidak cukup juga, malah jadi iri. Unit ini sudah diketahui dan disepakati tim kerja kok,” ucap dia.

Sebelumnya diberitakan, warga yang menempati Kampung Susun Akuarium masih mendapat subsidi penuh biaya sewa. Wali Kota Jakarta

Utara, Ali Maulana Hakim Ali mengatakan, hal itu dilakukan karena biaya sewa yang akan dibebankan ke warga masih dalam pengkajian. “Sementara ini masih subsidi secara penuh karena skemanya masih disusun sebagaimana mungkin menguntungkan warga,” kata Ali, Senin (11/10/2021) lalu.

Ali menegaskan, nantinya skema biaya sewa tidak akan memberatkan warga penghuni Kampung Susun Akuarium. “Skemanya masih diatur, bagaimana betul-betul memihak kepada warga,” lanjutnya. “Jadi tidak mungkin mereka pergi dari kampung hanya setahun, sebulan gara-

gara tidak sanggup bayar sewa, misalnya,” ujar Ali.

Adapun kampung susun yang telah diresmikan Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan pada Selasa (17/8/2021), hanya diperuntukkan bagi warga yang terdampak penggusuran. Berbeda dengan rusun lainnya, seluruh pengelolaan dan pemanfaatan fasilitas Kampung Susun Akuarium dilakukan oleh koperasi dan warga.

Diketahui sebanyak 107 unit yang berada di dua blok bangunan telah digunakan warga. Dari unit yang telah tersedia, 103 di siapkan untuk warga, sedangkan sisanya digunakan untuk ruang bersama. ● yan

# Pemkab Rencanakan 9 Prioritas Program Strategis Kabupaten Bekasi Tahun 2023-2026

CIKARANG PUSAT (IM) - Plt. Bupati Bekasi, Jawa Barat, Akhmad Marjuki, memimpin rapat kerja bersama perangkat daerah di lingkungan Pemerintah Kabupaten Bekasi, terkait Pemaparan Proyek Strategis Daerah yang dituangkan dalam Rancangan Rencana Pemerintah Daerah (RPD) Tahun 2023-2026.

Dalam rapat yang berlangsung di Ruang Rapat Bupati, Komplek Pemda, Cikarang Pusat, Senin (14/3) ini dibahas tentang 9 Program Prioritas Strategis Daerah.

Adapun 9 program yang dimaksud yakni meliputi, sarana prasarana, ketenagakerjaan, infrastruktur konektivitas wilayah, pengendalian banjir, pengelolaan persampahan, sarana prasarana pelayanan publik, destinasi wisata, peningkatan pertumbuhan perekonomian di bidang pertanian, perkebunan, perhutanan, ketahanan pangan, koperasi ukm, perindustrian, dan kebutuhan dasar yang meliputi akses air minum, sanitasi, dan rumah layak huni.

Plt. Bupati Bekasi menjelaskan, bahwa Proyek Strategis Daerah merupakan upaya percepatan dalam rangka mengakselerasi pembangunan di Kabupaten Bekasi. Dengan difokuskannya alokasi anggaran, dirinya berharap Proyek Strat-

egis Daerah yang didalamnya terdapat rencana-rencana para perangkat daerah terkait tersebut dapat segera direalisasikan, baik dari segi aspek administrasi maupun teknis.

“Untuk mengatasi permasalahan itu, bisa melalui Proyek Strategis Daerah yang merupakan upaya percepatan pembangunan Kabupaten Bekasi. Diharapkan rencana yang ada dapat segera diselesaikan dengan waktu yang telah ditentukan,” jelasnya dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Selasa (15/3).

Akhmad Marjuki juga mengatakan, penyusunan Proyek Strategis Daerah ini, dapat memperhitungkan anggaran secara rasional sesuai dengan kebutuhan dan perencanaan, sehingga anggaran yang dialokasikan bisa efisien dan efektif.

“Diharapkan juga penyusunan ini dapat memperhitungkan anggaran secara rasional, sesuai dengan kebutuhan dan perencanaan,” tuturnya.

Tidak hanya itu, Plt. Bupati juga menanggapi beberapa aspek dari 9 program Proyek Strategis Daerah yang telah dijabarkan,

salah satunya mengenai permasalahan tingginya angka pengangguran di Kabupaten Bekasi.

“Seperti yang kita ketahui

FOTO: DOK.PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI



Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki (kiri menghadap kamera) saat memimpin Rapat Kerja bersama perangkat daerah di lingkungan Pemkab Bekasi terkait Pemaparan Proyek Strategis Daerah yang dituangkan dalam Rancangan Rencana Pemerintah Daerah (RPD) 2023-2026 di Ruang Rapat Bupati, Senin (14/3).

bersama, saat ini kita masih menghadapi permasalahan pembangunan, salah satunya yakni tingginya angka pengangguran di Kabupaten Bekasi yang harus segera diatasi. Diperlukan upaya dan sinergitas dari berbagai instansi terkait, untuk memecahkan dan mengatasi permasalahan tersebut.” ujarnya.

Sementara itu, Sekretaris

Daerah Kabupaten Bekasi, Dedy Supriyadi, menjelaskan bahwa permasalahan infrastruktur juga tidak kalah penting untuk dituntaskan sesuai dengan keinginan masyarakat. Salah satunya, rencana pembangunan jembatan di daerah Cibitung. Dirinya berharap Perangkat Daerah terkait bisa saling berkoordinasi untuk merealisasikan hal tersebut di

tahun 2023.

“Program-program yang termasuk dalam proyek strategis daerah ini salah satunya yakni infrastruktur. Hal ini penting dituntaskan sesuai keinginan masyarakat. Terlebih kita memiliki rencana pembangunan jembatan di Cibitung. Diharapkan, dinas berkoordinasi dengan Bappeda.” katanya. ● mdl

**PENGUMUMAN**  
**PENGALIHAN SEBAGIAN BESAR SAHAM & PANGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA (RUPS-LB) PT BUMI MAS SEJAHTERA (“Perseroan”)**

Dalam rangka memenuhi ketentuan UU No 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas dengan ini kami:

1. Mengumumkan rencana Pengalihan atas saham milik GRM METALS AND MINERALS (SEA) PTE LTD dan saham milik Tuan KIRPAL SINGH RAHEJA secara proporsional kepada Tuan VASANDANI SAJAN ANAND (selaku ahli waris dari Tuan SAJAN HOTCHAND) dan Tuan ASHOK HOTCHAND;
2. Mengundang/memanggil seluruh Pemegang Saham dan Pengurus Perseroan untuk hadir dalam RUPS-LB Perseroan pada:  
Hari/Tanggal : Kamis, 31 Maret 2022  
Waktu : 10.00 WIB  
Tempat : Kantor Perseroan  
Jl. Kartini Raya No. 7, RT. 012, RW. 05, Kel. Pasar Baru, Kec. Sawah Besar, Jakarta Pusat.

Agenda Rapat :  
- Pengalihan Saham milik GRM METALS AND MINERALS (SEA) PTE LTD dan Tuan KIRPAL SINGH RAHEJA;  
- Perubahan status Perseroan dari PMA menjadi PMDN  
- Penyesuaian KBLI 2020 Maksud dan Tujuan Perseroan  
- Perubahan Pengurus Perseroan.

Bagi pihak ketiga yang merasa keberatan dengan agenda rapat tersebut dapat mengajukan sanggahan atau keberatan kepada Perseroan, beralamat di Jl. Kartini Raya No. 7, RT. 012/RW. 05, Kel. Pasar Baru, Kec. Sawah Besar, Jakarta Pusat.

**PT BUMI MAS SEJAHTERA**  
Direksi